

Carlos Lesmes inaugura en Vitoria las XIX Jornadas de presidentes de Audiencias Provinciales

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Lesmes, ha asegurado que “el futuro de un país pasa por tener una Justicia de calidad y unas instituciones y unos órganos judiciales que impartan justicia de manera independiente, bajo el único mandato que emana del marco legal de nuestro Estado de Derecho”.

Lesmes, que ha inaugurado el miércoles 10 de abril en Vitoria las XIX Jornadas de presidentes de Audiencias Provinciales, ha puesto como ejemplo el desarrollo de la vista oral de la causa especial 20907/2017 que se celebra desde el pasado 12 de febrero en el Tribunal Supremo.

“Estamos viendo cómo en el Tribunal Supremo se está desarrollando un proceso, quizás el más importante de nuestra historia reciente, con absoluta transparencia y rigor. Y la imagen que estamos trasladando a la sociedad es una imagen de seriedad y buen hacer que está ayudando, sin ninguna duda, a generar una mayor confianza de los ciudadanos en su Justicia”, ha señalado.

El presidente del Poder Judicial ha añadido que “diariamente, en los Juzgados, en las Audiencias y en los Tribunales Superiores de Justicia se solventan miles de litigios con plena normalidad y con todas las garantías”, y ha dicho que pese a que esos procesos no salen en televisión ni se retransmiten por internet “son, igualmente, el reflejo de una Justicia seria e independiente que cumple de manera eficaz con su misión de salvaguarda del Estado de ...